

**Beschluss** (gegen die Stimmen von Die Grünen-rosa liste, DIE LINKE.  
und ÖDP):

1. Die Landeshauptstadt München nimmt weiterhin an den Präsentationen des Immobilienstandortes München auf der Expo Real und der MIPIM teil.
2. Der Antrag Nr. 14-20/A 04503 der Grünen - rosa liste-Fraktion vom 05.10.2018 ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.

Die Empfehlung der Bürgerversammlung Nr. 14-20 / E 02320 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 18 – Untergiesing - Harlaching vom 15.11.2018 ist gemäß Art. 18 Abs. 4 GO erledigt. Die Empfehlung der Bürgerversammlung Nr. 14-20 / E 02232 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 13 - Bogenhausen vom 25.10.2018 ist gemäß Art. 18 Abs. 4 GO erledigt.

3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.